



Nombre del alumno: García Mazariegos Manuel de Jesús

Nombre del profesor: Lic. Icel Bernardo Lepe Arriaga.

Nombre del trabajo: “ENSAYO”

Materia: Computación I

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: Primer cuatrimestre

Grupo: licenciatura en enfermería

Frontera Comalapa, Chiapas a 27 de septiembre de 2020.

"Ensayo"

La computadora sin duda alguna ha sido uno de los eventos más importantes que surgieron, ya que desde tiempo atrás el ser humano se ha comprometido a facilitar diversas actividades y en menos tiempo, es por ello, que desde el comienzo y el uso de la razón se ha ido implementando sistemas prácticos y fáciles de usar, para ello, se realizó pruebas como lo fue en el caso de la computadora, ya que para lograr obtener lo que hoy en día tenemos, se tuvo que someter a diversas pruebas las cuales se encargaron de administrar y cumplir con un sistema ordenado capaz de estar en función en cualquier momento y sobre todo en cualquier tipo de ambiente, es por eso, que la razón tiene mucha función en este caso, debido a que todo esto se promulgo, por formas analíticas y formas de programar diversas cosas y situaciones, por lo tanto, la computadora está formada por sistemas ordenados, capaz de cumplir con las funciones anheladas desde su ideología.

Es importante mencionar que existieron sistemas similares al de hoy en día, sin los cuales no hubiese existido un avance en todas las generaciones que surgieron durante todo este tiempo.

Algo muy importante que reconocer es que la computadora es una herramienta muy útil, la cual realiza muchas funciones importantes, y es por eso, que el uso de la computadora debe ser con responsabilidad y sobre todo con seriedad, ya que hoy en día existen muchas formas de manipular la tecnología que está a nuestro alcance.

Las matemáticas sin duda alguna es algo que ha existido para lograr obtener puntos claves o como en este caso cumplir con un sistemas ordenado, tras un largo tiempo de someter a pruebas las ideas o conceptos que se tenían planeado, esto paso a una segunda etapa, la cual es su formación tanto física como sistemática, las cuales deberían estar adheridas a aspectos

Referencia

*Inventores que
aportaron mediante
mecanismos:*

El abaco, los pioneros(John napier), Wilhelm schickard, Blaise pascal, Gottfried Wilhelm von Leibniz, Joseph Marie Jacquard, charles baddage, herman Hollerith.

*Todos ellos realizaron
aportes los cuales
sirvieron para mejorar
cada vez más los
sistemas y
funcionamiento de la
computadora.*

fáciles de emplear, por lo tanto, la parte esencial es la función o el proceso que esta llevaría para su funcionamiento, es por ello, que se conformó de dos partes importantes las cuales fueron nombradas como software y hardware, la cual el software se encarga de lograr procesar y cumplir con todas las funciones deseadas y el hardware se en carga de la parte exterior para su manipulación. Algo sobre saliente es que existen procesos y partes fundamentales que deben de ser parte fundamental, para un procesamiento correcto y efectivo.

Cita

Partes optimas de una computadora para lograr un buen procesamiento:

Unidad central de procesamiento, memoria de acceso aleatorio, unidad de disco duro, unidad de estado sólido, tarjeta de red, tarjeta gráfica, fuente de alimentación, sistema de refrigeración, etc...

Como bien, lo podemos saber día a día los avances respecto a la tecnología y forma de conocimiento están en evolución, tratando de mejorar los procesos, yendo cada vez más a un futuro practico, tratando de lograr una evolución y satisfacción en la vida cotidiana de las personas.

Una manera de mejorar los sistemas de una computadora son las tarjetas o sistemas, las cuales se encarga de lograr una manipulación o procesamiento más práctico y efectivo, con la capacidad de lograr una mejor función en su aplicación a la vida diaria de las personas.

Por todo lo anterior, hoy en día se considera la computadora una herramienta indispensable en la vida de trabajo de muchas personas, por ello, al emplear una herramienta como lo es la computadora, en caso de ser menor de edad, se debe, hacer bajo la supervisión de una persona mayor o asesor con la capacidad óptima para su uso.

Algo muy importante que mencionar es que todas la cosas que poseamos se deben manejar con responsabilidad y sobre todo para hacer el bien y lograr mejorar la capacidad del ser humano.